



U. Austral

Explican el despido de profesor Millas

SANTIAGO.— La Rectoría de la Universidad Austral de Chile en Valdivia emitió una declaración oficial para aclarar las razones de alejamiento del profesor Jorge Millas Jiménez, ex director de Estudios y Planificación y ex Decano de la corporación. La nota es firmada por Rector-delegado Pedro Palacios Cameron. El comunicado oficial de la Universidad Austral de Chile señala que el profesor Millas aceptó de buen grado el derecho del Rector a pedirle la renuncia a un cargo de su exclusiva confianza, para posteriormente variar de actitud y señalar que la determinación había sido unilateral.

La declaración oficial señala que el 24 de marzo, el Rector-delegado Pedro Palacios citó a su despacho al profesor Millas en presencia del Secretario General de la Corporación, para solicitar la renuncia a sus cargos de Director de Estudios y Planificación y de Decano, que son de exclusiva confianza de la Rectoría. El propio académico, señala la declaración, reconoció la validez y procedencia de la determinación. Ya anteriormente el profesor había señalado la incompatibilidad de sus cargos con las declaraciones públicas que había hecho.

Jorge Millas aceptó presentar las renuncias respectivas, como también hacer uso del permiso por año sabático, que es un reconocimiento que por méritos la universidad otorga a los académicos de la más alta categoría que hayan cumplido con determinados requisitos adicionales. "distinción que con larguezza merecía este prestigioso académico y que le permitiría realizar estudios, investigaciones o cualquier actividad creadora, durante uno o dos semestres, de acuerdo al reglamento de la universidad". La declaración agrega que el propio Jorge Millas se ofreció para buscar a su reemplazante. En cualquier caso, se determinó mantener un decanato interino.

Posteriormente, el 25 de marzo, Jorge Millas formalizó sus renuncias, expresando su gratitud por la confianza dispensada por la Rectoría. El Rector, por su parte, agradeció la "remarcable y desinteresada labor" del profesor renunciado. Al día siguiente, sin embargo, el profesor Millas solicitó que se precisara en las notas de agradecimiento de la Rectoría, en el sentido de que la dejación de sus

cargos se debía a una orden universitaria superior.

El 27 de marzo Jorge Millas renunció a la Universidad, expresando que el Rector había adoptado una determinación unilateral al pedir al predecano que convocara al cuerpo académico para confeccionar la terna estatutaria destinada a designar nuevo decano.

Respecto a la renuncia, el Rector delegado señala que no hubo compromiso alguno con Jorge Millas sobre el manejo futuro de la facultad. Luego, la declaración oficial enfatiza en que no hubo intención de dejar al margen de las nuevas determinaciones sobre su reemplazante al académico, que fue citado, pero no encontrado, porque ya no concurría a la universidad.

El Rector-delegado aclara que la determinación de no elegir reemplazante había sido recibida con preocupación por el Consejo de la facultad, por lo que se decidió a renovar las autoridades vacantes.

Finalmente, Pedro Palacios Cameron reitera que la situación con el académico Jorge Millas Jiménez comenzó en total acuerdo en lo relativo a su alejamiento y que posteriormente cambió de actitud.

694620

b.8
2-1 VI-1980

Al Méjico, Autogolpe.

Explican el despido de profesor Millas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Explican el despido de profesor Millas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)